



SUCESIÓN PRESIDENCIAL EN MARCHA

BENJAMÍN ROBLES MONTOYA
COLABORADOR
@BENJAMINROBLES

No tengo duda que nuestro movimiento seguirá contando con el respaldo de la gran mayoría del pueblo de México

Semana intensa en materia electoral y no precisamente por los resultados en el Estado de México y Coahuila, sino por las noticias relativas a la sucesión presidencial. Signo de los tiempos, una cena encabezada por el Presidente para festejar el triunfo de Delfina Gómez en el Estado de México parece haber marcado el inicio de la cuenta regresiva, lo que resulta lógico si consideramos que estamos casi exactamente a un año de la elección presidencial y la sucesión está claramente en marcha.

El dirigente de Morena, Mario Delgado, dijo que su partido definirá este domingo las reglas para la selección de su candidato presidencial, lo que ya se ha anticipado se hará por encuesta, aunque aún quedan por definir reglas y tiempos. Pocas horas después, Marcelo Ebrard anunció que renunciará al cargo de secretario de Relaciones Exteriores el próximo 12 de junio, lo que seguramente será detonante para que las y los demás aspirantes también dejen sus cargos; de hecho generó reacciones inmediatas, aunque contrastantes; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, apelando a la "serenidad y paciencia", mientras el senador Ricardo Monreal diciendo que también dejará su cargo cuando se lance la convocatoria para el proceso.

Tras el anuncio de Ebrard, el propio dirigente de Morena señaló en una entrevista radiofónica que para garantizar la equidad en el proceso todas las *corcholatas* ten-

drían que estar fuera de sus cargos.

Esto es sólo el principio y podemos esperar noticias importantes el domingo.

Coincido con quienes han expresado que la unidad del movimiento será fundamental; los resultados electorales en el Estado de México y Coahuila dan prueba de ello. Por esa razón es necesario que la selección de nuestro candidato o candidata garantice la unidad, no solamente a través de un piso parejo, sino también un trato digno y equitativo para los aliados, reconociendo su aportación al movimiento.

En ese sentido, celebro que el dirigente de Morena haya incluido a los aspirantes de los partidos aliados, Gerardo Fernández Noroña del PT, y Manuel Velasco Coello, del PVEM, en la convocatoria a la reunión del Consejo Nacional de Morena. Se trata de un buen mensaje en aras de la unidad y que, de paso, serenara los reclamos recientemente externados por el compañero Fernández Noroña al sentirse excluido por AMLO.

No tengo duda que nuestro movimiento seguirá contando con el respaldo de la gran mayoría del pueblo de México, respaldo que nos hará llegar a 2024 gobernando 23 entidades federativas. Pero también es claro que no debemos bajar la guardia ante los embates de quienes quieren regresar al pasado de corrupción y para ello, la palabra clave es: unidad.

Ya el pasado 30 de mayo, el PT reafirmó su lealtad al proyecto transformador encabezado por el Presidente López Obrador y se pronunció, sin regateos ni ambigüedades, por ir en alianza para las elecciones presidenciales del próximo año, ahora el reto del movimiento es preservar la unidad interna que garantice un nuevo triunfo.

"No debemos bajar la guardia ante los embates de quienes quieren regresar al pasado de corrupción y para ello, la palabra clave es: unidad".